
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 471 /2022                                           Guaíba, 20 de abril de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  037/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  096/2022  apresentado pelo  Vereador

Rosalvo Duarte - DEM.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1  -  Qual  a  periodicidade  com  que  é  realizada  a  fiscalização  pelos

Agentes  de  Trânsito  da  observância  do  uso  Exclusivo  da  área

demarcada para estacionamento de Vans-Escolares junto aos acessos

às Escolas em nossa Cidade?

2  -  Existe  um  cronograma  de  fiscalização  pelo  Departamento

responsável?

3 – Existe a intenção ou previsão de realizar uma ação específica no

sentido  de  orientar  e  advertir  os  cidadãos  que  por  ventura

desconhecem  e  ou  descumprem  a  Lei,  ao  não  respeitarem  essa

demarcação viária com sinalização específica?

4 – Caso afirmativo gostaríamos de ser informados com antecedência

prévia para que possamos acompanhar a execução dessa ação.

Adendo: Requer saber a possibilidade de fazer um recuo para carga e

descarga na São José 

Adendo: Requer a possibilidade de a Secretaria da Mobilidade Urbana,

não  apenas  fiscalizar,  mas  também  promover  uma  forma  de
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orientação,  nas  escolas,  sobre  forma  segura  de  embarque  e

desembarque das vans escolares 

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, informar as respostas aos questionamentos abaixo:

Resposta 01 - Informamos que há fiscalização diária nas escolas, muitas,

inclusive,  por  demandas  dos  próprios  usuários  das  vans  escolares.

Infelizmente  o  desrespeito  é  generalizado  e  praticamente  todas  as

instituições de ensino enfrentam problemas relacionados a estacionamento

nos horários de entrada e saída. 

Resposta 02 - Há um revezamento nas escolas, uma vez que temos em

torno  de  40  instituições  de  ensino  cadastradas  no  município,  segundo

informações da Secretaria de Educação, e operamos com no máximo três

equipes  de  fiscalização  por  turno.  A  secretaria  dá  preferência  para  as

instuições de ensino em locais de maior fluxo, em locais de maior risco ou

sob demandas das instituições que muitas vezes solicitam apoio devido a

situações pontuais.

Resposta 03 - A secretaria de Mobilidade Urbana vem trabalhando o lado

educativo, inclusive com entrega de panfletos para orientar os condutores

da correta forma de agir  no momento de entrada e saídas das escolas.

Também a Secretaria de Mobilidade Urbana esta trabalhando em conjunto

com  a  secretaria  de  Educação  na  elaboração  de  ações  e  campanhas

educativas para melhorar o trânsito e a segurança nas escolas.

Resposta 04 – A Secretaria de Mobilidade urbana, vai fazer contato com o

vereador  para  informar  sobre  as  próximas  ações  para  caso  tenha  o

interesse em participar.
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Sobre os adendos, informamos que os recuos são de grande importância,

inclusive já instalados em algumas escolas como uma solução, em relação

específica  para  carga  e  descarga  é  necessário  o  setor  de  engenharia

verificar os impactos em relação ao estreitamento do passeio, uma vez que

eles não são de grandes dimensões naquela via. Em relação aos passeios na

Rua São José há que se atentar a área de recuo predial que não fazem

parte do passeio,  apesar  de não serem áreas liberadas para construção

predial  não  podem  ser  utilizados  de  forma  indiscriminadas  pelo  poder

público, no caso em tela, como passeio para pedestres. Como supracitado a

Secretaria de Mobilidade vem trabalhando tanto na fiscalização como na

educação nas escolas.

Contando  com  a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à

disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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